

## **Gilmer Trujillo critica carácter centralista del proyecto de Presupuesto del Sector Público 2018**

# **“AL PRESIDENTE KUCZYNSKI NO LE INTERESA LA DESCENTRALIZACIÓN”**

El congresista de Fuerza Popular Gilmer Trujillo consideró que el proyecto de ley de Presupuesto del Sector Público 2018 presentado por el Poder Ejecutivo demuestra que “al presidente Pedro Pablo Kuczynski no le interesa el proceso de descentralización”.

“Este proyecto representa un retroceso en el proceso de descentralización y un claro desinterés del Gobierno por conectar con las necesidades de la población que vive al interior del país”, manifestó Trujillo Zegarra, quien preside la comisión de Descentralización del Congreso de la República.

Indicó que las entidades del Gobierno Nacional concentrarán el 74.2% de los recursos públicos, en tanto, a los Gobiernos Regionales, sólo se le asignará el 15.6% y, a los Gobiernos Locales, sólo el 10.2%. “Se mantiene el carácter centralista que ha prevalecido desde hace 15 años”.

Recordó que el proceso de Descentralización “no solo implica transferir poder de decisión a los gobiernos subnacionales, sino también recursos a cada departamento para promover su desarrollo en igualdad de condiciones”.

Advirtió que de aprobarse la propuesta del Ejecutivo “los Gobiernos subnacionales verán disminuir su participación en la distribución presupuestal, perjudicando su capacidad de planificación y gestión”.

Finalmente, recordó que el Poder Ejecutivo ha presentado diversas iniciativas legislativas que les resta competencias a los gobiernos regionales y locales, “confirmando su poco interés por promover la Descentralización”.

Prensa:

98690-9416